
 

 

 
 
 
 
 
 
 

多田中通信 12 月 
より良い学校を目指して ～新生徒会役員選挙～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月９日（金）、本校生徒会の新役員 

選挙が行われました。今年度は１２名の２ 

年生が立候補しました。各候補者は選挙が 

行われる当日まで、推薦者の人たちと共に 

朝から校門に立ち、大きな声で登校する生 

徒に投票の呼びかけを行うなど、選挙活動に励んでいました。また、体育館を会場として

開催された立会演説会では、各候補者が「多田中学校をみんなで協力してもっと良い学校

にしたい」と力強く当選後の公約を述べていました。立会演説会の最後には、３年生の現

生徒会長より 「生徒会選挙は、より良い学校を作っていくためにあります。そのために

はみなさんが生徒会役員を公平に選ばなければなりません。この後クラスで投票しますが、

その時はしっかり放送を聞いて一票を大切にしましょう！」との呼びかけがありました。 

その後は各学級で投票が行われ、以下の通りに生徒会の新役員が選出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会役員の人たちや、これまでに先輩が積み上げてきた良き伝統を引き継いでほし

いと思います。また、新役員を選んだ皆さんにも、投票した責任があります。多田中学校

をより良い学校にするために、生徒会活動や委員会活動、行事などでしっかり協力してい

きましょう。最後に、立会演説会の企画運営や開票・集計作業に取り組み、選挙を支えて

くれた選挙管理委員の皆さん、ご苦労様でした。 
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立会演説会 

朝の選挙活動 

＜新生徒会役員のメンバー＞ 

生徒会長   宮田元登（２年２組）  風紀部長  髙野真大（２年６組） 

生徒会総務  峰元裕希（２年４組）  学習部長  秦明日香（２年４組） 

       坂木勇太（２年６組）  保健部長  西山樹 （２年４組） 

       小澤琴音（２年５組）  整美部長  津門夏静（２年１組） 

       前田あおい（２年５組） 図書部長  倉田茜梨（２年４組） 

                   放送部長  岩室光翼（２年３組） 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰伝達 

〇剣道部 
阪神中学校新人大会 個人戦女子 優勝   
阪神中学校新人大会 個人戦男子 準優勝  
 
〇柔道部 
阪神中学校新人大会 個人戦男子階級別 優勝   
阪神中学校新人大会 個人戦女子階級別 第３位  
 
〇女子卓球部 
川西猪名川地区中学校卓球１年生大会 準優勝  
川西猪名川地区中学校卓球１年生大会 第３位  

 
〇その他 
・兵庫県中学校総合文化祭展覧会 特選  
 兵庫県中学校総合文化祭展覧会 佳作  
・歯と口の健康週間ポスターコンクール 特別賞 
 歯と口の健康週間ポスターコンクール 佳作   
・「わたしたちの町のたからもの」絵画展 国際ソロプチミスト川西会長賞  

二学期末個人懇談会について 

学期末を迎えるにあたり、学習や生活の状況について交流を行う貴重な機会です。ご多用
とは存じますが、ご参加いただきますようお願い申し上げます。 
 懇談期間：１２月１３日（火）～１６日（金）１４時～１７時  

※１３日（火）は３年生のみ全日懇談 
●上履き・靴袋をご持参ください。 ●自家用車でのご来校はご遠慮願います。 
●バイクは校門前でエンジンを切り、校内では押していただきますようお願いします。 

人権教育講演会「認知症サポーター養成講座」 

１２月２日（金）、本校ＰＴＡとの共催で、全校生
と保護者の方を対象にした人権教育講演会を開催し
ました。今回は、「認知症サポーター養成講座」とし
てキャラバンメイトの皆さまと地域包括支援センタ
ーの方々にお越しいただきました。 
前半は DVD の視聴や認知症とはどういうものか、

認知症の人との接し方や家族の方の気持ちの理解を
深め、キャバンメイトの方と本校の田村先生、川辺先
生による寸劇を鑑賞しました。 
後半は包括センター職員の方とキャラバンメイト

の方々と、各教室に戻り、寸劇について考えたり、地
域で不安そうな高齢者がいたらというケースを考え
たりしました。最後に認知症サポーターの証「オレン
ジリング」を全員にいただきました。 
盛りだくさんの内容にも生徒たちはしっかり考え、

真剣に向き合っていました。今後ますます促進してい
くであろう高齢化社会にみんな互いを理解し、協力し
てよりよい地域にしていくことを考える良い機会に
なりました。 
参加していただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。 

 


